
证券代码：002529                                  证券简称：海源复材 

江西海源复合材料科技股份有限公司 

海源复材 2021 年度业绩说明会 

投资者活动记录表 

编号： 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 

及人员姓名 

海源复材2021年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2022 年 5 月 18 日 15:00-17:00 

地点 深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏目 

公司接待人员 

姓名 

主持人：海源复材 

 

董事长, 总经理：甘胜泉 

 

董秘：程健 

 

财务总监：张忠 

 

独立董事：刘卫东 

投资者关系活

动 

主要内容介绍 

1.定增虽然被否，但是董事长是否有信心带领公司走向辉煌。 

答：您好，企业发展是我们的愿望，公司业绩是我们的目标，公司将继续

做好生产经营工作，努力增强公司可持续经营能力。 

2.请问董事长，公司 7 月初投产的 600MW 的 HJT 产线目前进展顺利吗？

能按时完成吗？今年底之前能完成多少产能的投产？ 



答：您好，感谢您的关注。相关业务正在积极推进中，请您继续关注公司

公开披露的信息。 

3.请问董事长，赛维在国际上的销售渠道还存在吗？前几年公司在一带一路

国家签订了很多意向大单，请问目前进度如何？后续公司 HJT 产能释放出

来，有可能进军国际市场吗？ 

答：您好，感谢您的关注！江西赛维 LDK 公司的销售渠道，建议您直接咨

询江西赛维 LDK。公司将整合资源，利用品牌优势，积极开拓国内外市场

的销售渠道。 

4.董事长您好，请问公司的旋式铸造单晶炉目前已经改造完毕多少台？今年

计划完成多少台？具备多少 GW 产能的硅片？谢谢 

答：您好！感谢您的关注。旋式铸造单晶炉不是公司项目，建议您直接咨

询相关公司。 

5.董事长您好，请问定增失败后，关于战略投资者国电投后续与公司的合作

意向如何？ 

答：您好！感谢您的提问。定增事项公司与国电投签署的相关协议为附条

件生效的股份认购合同以及附条件生效的战略合作协议，公司已于 5 月 17

日对外披露《关于收到＜中国证监会行政许可申请终止审查通知书＞的公

告》。后续如有其他合作且达到信息披露标准，公司将及时履行信息披露义

务。 

6.公司之前的定增被否，和国电投的合作也停滞，是否公司后续仍将通过定

增的方式引入，还是通过其他方式引入战略投资者? 

答：您好！感谢您的提问。定增事项公司与国电投签署的相关协议为附条

件生效的股份认购合同以及附条件生效的战略合作协议，公司已于 5 月 17

日对外披露《关于收到＜中国证监会行政许可申请终止审查通知书＞的公

告》。后续如有其他合作且达到信息披露标准，公司将及时履行信息披露义

务。 

7.请问公司为子公司提供的担保融资，在未来一年中都会用于什么项目？ 

答：您好，感谢您的提问！担保融资金额为公司对全资子公司预计未来十

二个月的新增担保额度，预计担保额度并非实际担保金额，实际担保金额

尚需以实际签署并发生的担保合同为准。 

8.公司定增被否，现金流差，但是项目又很多，请问财务总监有什么融资渠

道，怎么解决资金问题？ 



答：您好，感谢您的提问，公司将根据项目建设进程、统筹考虑当前及未

来资金需求、融资方式，包括银行贷款等多渠道筹集资金。 

9.给公司一个建议，当然建议可能有点不成熟。就是加快建设 600MW 的光

伏电池生产线，等中试数据出来，如果中试数据优异的话，就可以吸引很

大的投资方，方便融资。 

答：您好，感谢您宝贵建议和关注。 

10.董事长您好，请问随着俄乌战争导致的全球传统化石能源价格爆涨，各

国能源独立诉求加强，纷纷加码光伏新能源投资，请问公司子公司江西新

余赛维电源生产的赛维 LDK 以前是全球第一品牌，特别在国外具有强大的

号召力和影响力，那请问随着公司后续的 HJT 产能投产，公司赛维在国际

市场上的销售渠道还存在吗？或者说接下来有没有在布局国际市场销售渠

道？重新夺回赛维 LDK 过去的国际市场份额？谢谢！ 

答：您好，感谢您的关注！赛维 LDK 商标为江西赛维 LDK 太阳能高科技

有限公司（以下简称“江西赛维 LDK”）授权给公司子公司赛维电源使用。江

西赛维 LDK 公司的销售渠道，建议您直接咨询江西赛维 LDK。公司会结合

公司资源，利用品牌优势，积极开拓国内外市场的销售渠道。 

11.董事长您好，请问公司定增被福建老股东搅黄之后，有没有下一步动

作？除了国电投，最近华为也在重磅押注光伏新能源，公司有没有可能主

动接洽华为合作的可能性？毕竟公司的产能规划和技术是颠覆性的，结合

华为的逆变器全球市场客户，可以产生 1+1＞2 的效果。谢谢 

答：您好，公司已于 5 月 17 日对外披露《关于收到＜中国证监会行政许可

申请终止审查通知书＞的公告》，公司目前与华为暂无合作计划。感谢您的

建议和关注！ 

12.董事长好，公司连年亏损，希望公司能够专注生产经营，脚踏实地做出

业绩，谨记前股东前车之鉴，切勿做语言上的巨人，行动上的矮子！ 

答：您好，企业发展是我们的愿望，公司业绩是我们的目标，感谢您对公

司的建议和关注！ 

13.请问公司什么时候变更名称？ 

答：您好，感谢您的关注。公司暂无相关计划，如有相关计划且符合信息

披露标准，公司将及时履行审批程序和信息披露义务。 

14.公司业绩九年亏损，请问会不会退市？ 

答：您好，感谢您的关注。目前公司不存在被实施退市风险警示的相关情

形。感谢您的关注！ 



15.贵司目前已终止定增事项，请问后续还有其他计划安排吗 

答：您好，感谢您的关注。公司已于 5 月 17 日对外披露《关于收到＜中国

证监会行政许可申请终止审查通知书＞的公告》，公司如有相关计划且符合

披露标准，公司将及时履行披露义务。 

附件清单 无 

日期 2022 年 5 月 18 日 

  


